

Pilwana Serentak Kabupaten Tanah Datar di 21 Nagari Berjalan Lancar dan Sukses

Joni Hermanto - TANAH DATAR.INDONESIASATU.ID

Dec 16, 2021 - 18:33



Foto : Journalist.id/Bupati Eka Putra Tinjau Beberapa TPS, Kamis (16/12)

TANAH DATAR - Gelar Pemilihan Wali Nagari (Pilwana) serentak Kabupaten Tanah Datar dibuka dengan apel gelar pasukan kesiapan PAM pilwana serentak 2021, Rabu (15/12) di halaman depan Istana Basa Pagaruyung.

Apel yang dipimpin langsung oleh Wakil Bupati Tanah Datar Richi Aprian itu juga

dihadiri Forkopimda Tanah Datar dan Kota Padang Panjang, Asisten Pemerintahan dan Kesra Suhermen, Kasat Pol PP Tanah Datar Yusnen dan Kadis PMDPPKB serta para perwira Polres Tanah Datar dan Perwira Kodim 0307 Tanah Datar.

Dalam sambutan, wakil Bupati Richi Aprian menyampaikan apel ini digelar dalam rangka pengamanan seluruh proses pilwanag, baik saat pemungutan suara, penghitungan suara, maupun saat pengiriman kotak suara dan kartu suara dari Panitia Pemungutan Suara (PPS) ke Panitia Pemilihan di nagari.

"Pelaksanaan pemilihan wali nagari serentak tahun 2021 di Tanah Datar akan dilaksanakan pada 16 Desember 2021 dan diikuti sebanyak 21 nagari di 11 kecamatan, dengan jumlah calon 93 orang dan jumlah TPS sebanyak 232 buah, dengan jumlah pemilih 76.293 orang" jelas Wabup.

Richi juga sampaikan, tujuan pelaksanaan apel kesiapan adalah untuk melihat kesiapan personil yang mana rangkaian kegiatan pengamanan telah dilaksanakan sejak tanggal 6 Desember 2021 lalu.

Lebih lanjut wabup juga berharap kepada seluruh personil yang terlibat melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya dan melaporkan kendala yang dihadapi dan berkoordinasi dengan panitia pemilihan, serta laksanakan patrol rutin ke lokasi-lokasi rawan seperti tempat penyimpanan logistik pilwanag serta lokasi TPS.

Wabup richi menambahkan dalam pelaksanaan tahapan Pilwanag kali ini berbeda dengan biasanya, karena masih di tengah pandemi virus Corona-19.

"Sehingga selain melakukan pengamanan harus juga melakukan penerapan protokol kesehatan pencegahan Covid-19," tegas Wabup Richi.

Pada pelaksanaan Pilwana di Tanah Datar ini juga akan diamankan oleh 166 personil Polres Tanah Datar dan 154 personil dari Kodim 0307 Tanah Datar, ditambah dengan anggota Satpol PP Tanah Datar.

Sementara itu, Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM, didampingi Ketua DPRD Tanah Datar Roni Mulyadi Dt. Bungsu, Kapolres Padang Panjang AKBP. Novianto Taryono. S.H.S.I.K. M.H meninjau beberapa TPS di Kecamatan X Koto dan Kecamatan Batipuh, Kamis (16/12).

Hari ini Pilwana Kabupaten Tanah Datar itu digelar serentak di 21 nagari di 11 kecamatan dari 14 kecamatan di Tanah Datar, dengan jumlah Daftar Pemilih Tetap (DPT) sebanyak 76.289 orang. Pilwana kali ini tiga kecamatan tidak ikut karena masa jabatan masing-masing wali nagari berakhir nanti 2026 mendatang.

Tahun 2021 ini dari 14 Kecamatan di Tanah Datar ada 54 nagari yang tidak ikut bertarung dalam pemilihan pimpinan tertinggi di nagari itu dari 75 nagari yang ada di Tanah Datar.

Bupati Tanah Datar Eka Putra di TPS 07 dan 08 SDN 19 Batipuah Baruah Kecamatan Batipuah saat meninjau langsung proses pemungutan suara tersebut menghimbau masyarakat untuk menggunakan hak pilih masing, karena ini akan menentukan keberlanjutan pembangunan di masing-masing nagari kedepannya.

“Saat ini sedang berlangsung proses pemilihan di 232 TPS yang tersebar di Tanah Datar dengan 93 calon wana yang ikut berkompetisi, dari itu mari kita dukung bersama, datang ke TPS, gunakan hak pilih namun jangan lupa tetap dengan protokol kesehatan, karena pandemi covid-19 masih belum usai,” ujarnya.

Pada kesempatan itu Bupati Eka Putra juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh petugas TPS, personil pengamanan baik dari jajaran kepolisian (polsek) maupun kodim (koramil) yang telah bekerja keras mulai dari pengamanan logistik, hari pemungutan hingga penghitungan suara.

Kepada masyarakat Bupati juga menghimbau untuk selalu menjaga kekompakan dan mendukung program pemda sehingga kemajuan Tanah Datar lebih baik kedepan dapat dicapai.(JH)